

たんぽぽ組便り



月主題:のびのびと

- ① 暑い夏を守られたことを神さまに感謝する。
- ② 友だちと共にいる時間を喜び、じっくりと遊びをすすめる。
- ③ 夏から秋の自然を感じながら、心を開放し、気持ちよく体を動かす

8月はそれぞれのご家庭で夏休みを過ごす子どもたちも多く見られました。ある日、何日ぶりかに登園した子が「せんせい、ぼくがいないときにおいのりしていた？」と聞いてきました。毎日「今日は○○くんと△△ちゃんがお休みです」と祈るのを覚えていて「みんなでお祈りしているよ」と答えると嬉しそうににっこりしていました。休んだ友だちが元気に過ごせるよう、またクラスと一緒に遊べるように、8月は特に互いに祈りあう日々が続きました。その中で相手を心配し、思いやる気持ちが育っているのを感じました。

クラスの様子

連日の猛暑に、水遊びを楽しむと同時に部屋で遊ぶ時間もたっぷりな8月でした。特にじっこ遊びが あちらこちらで見られ、お母さんと赤ちゃん、お医者さんと患者さん、ステージ?を作つてお宿ごとに見せたりと、夏休みに経験したいろいろな場面が再現されいるようでした。友だちと「こうしよう」「こっちがいいんじゃない」と話し合いながら、よりいっそう仲が深まつた様子です。



9月も引き続き水遊びを楽しみたいと思います。

洋服・靴下・パンツ・タオル

その他、持ち物には忘れずにご記名をお願いいたします。